

Atender la Covid y todo lo demás.

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 04 Febrero 2021 10:10

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 928



“No descuidar un segundo el enfrentamiento a la Covid 19, y a la par atender todos los programas priorizados e indicadores de la economía, que permitan el desarrollo armónico integral del territorio, independientemente de la compleja situación epidemiológica, los efectos de la pandemia y las limitaciones de recursos”, llamó en reunión del Grupo económico y social del Consejo de Defensa provincial, su vicepresidente y Gobernador de Guantánamo [Emilio Matos Mosqueda](#).

El Alto Oriente cubano inicia febrero con un sostenido y creciente brote de coronavirus que ya alcanza los más de **2 mil 369** contagiados con la enfermedad desde que inició el año, una tasa de incidencia de **411** por cada 100 mil habitantes, 152 focos activos y tres eventos de transmisión.

Escenario epidemiológico que condicionó abrir una veintena de instituciones que funcionan como hospitales de campaña para atender los pacientes positivos al Sars Cov 2 y a los sospechosos de portarlo, así como numerosas medidas para detener y cortar la transmisión que tienen también su implicación económica en el territorio.

En [Guantánamo](#), como en toda Cuba, es prioridad el enfrentamiento al coronavirus, y para ello en el territorio se refuerza la labor en policlínicos y áreas de salud para la detección e ingreso oportuno de los pacientes con sintomatología Covid, el seguimiento a las personas aisladas en sus domicilios, las pesquisas comunitarias y las encuestas epidemiológicas.

Así también el cumplimiento de los protocolos sanitarios, el estricto control a los viajeros y el funcionamiento estable de hospitales y centros de aislamiento creados en toda la provincia, para la atención

Atender la Covid y todo lo demás.

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 04 Febrero 2021 10:10

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 928

a positivos con el virus y sospechosos.

“Si bien la batalla contra la Covid centra toda nuestra atención –señaló Matos Mosqueda– no se pueden desatender otros procesos que inciden en el funcionamiento de la provincia como la Tarea Ordenamiento, los programas de la economía y la atención a las inquietudes de la población”.

“La Tarea Ordenamiento, y dentro de la misma todo lo relacionado con los precios, es un tema que los directivos debe atender de forma particularizada, por la complejidad de este proceso que requiere de mucha preparación de los encargados de hacer cumplir las normas aprobadas”.

El Gobernador de [Guantánamo](#) puso énfasis en el seguimiento a la zafra azucarera, la producción de alimentos, el cumplimiento del plan de circulación mercantil, el programa de la vivienda, las inversiones planificadas y la culminación de biología molecular que permitirá a la provincia procesar sus propias pruebas de toma de reacción de la polimerasa en cadena, conocidas como PCR.

Atender la Covid y todo lo demás.

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 04 Febrero 2021 10:10

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 928



Atender la situación epidemiológica y todas las demás tareas", llamó Emilio Matos Mosqueda, Gobernador de Guantánamo. | foto: [Rodny Alcolea](#).

Atender la Covid y todo lo demás.

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 04 Febrero 2021 10:10

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 928



En terminación el laboratorio de biología
molecular. | foto: [Rodny Alcolea](#).